

Universidad Pontificia Bolivariana recibe renovación de Acreditación Institucional de Alta Calidad Multicampus

- Reconocimiento del Ministerio de Educación Nacional a los procesos de calidad y proyección de la UPB en Colombia: Medellín, Bucaramanga, Montería y Palmira.
- Ministerio exalta modelo pedagógico, procesos de mejoramiento continuo, sistema de investigación e innovación y fortalecimiento en infraestructura, entre otros aspectos.

Agencia de Noticias UPB. La Universidad Pontificia Bolivariana recibió, por parte del Ministerio de Educación Nacional, la renovación de la Acreditación de Alta Calidad Multicampus según la Resolución 020198 del 31 de octubre de 2024 por un periodo de 8 años.

El Ministerio valoró el enfoque de la UPB en la formación integral, la creación y transmisión del conocimiento y la cultura organizacional de mejora continua e innovación. De igual forma, se reconoció el modelo de universidad de docencia con énfasis en investigación e innovación, la transferencia, la vigilancia y analítica científica, los focos de investigación (humanización, energía, agua, territorio, salud y TIC), la consolidación del número de semilleros de estudiantes, becas y apoyos a las actividades de formación investigativa.

De igual forma, el Ministerio reconoció la implementación efectiva del Proyecto Educativo Institucional de la UPB, la cual fue un factor clave que resaltó el Consejo Nacional de Acreditación (CNA), evidenciando su estructura organizacional y su dedicación al fortalecimiento de sus programas académicos.

En esta renovación de la Acreditación Institucional, el Ministerio también reconoció la tradición de la UPB y su impacto positivo en la sociedad, lo cual respalda el alto

prestigio que la institución ha ganado en el ámbito de la educación superior en Colombia.

El Sistema Nacional de Acreditación concibe este reconocimiento Multicampus como el proceso de evaluación que valora la institución como sistema académico integrado, interacción sistémica que permita una visión holística y global de las Instituciones de Educación Superior.

Los logros más significativos que alcanza la Universidad Pontificia Bolivariana con esta acreditación multicampus son una mayor unidad de gobierno institucional, dinamismo en las articulaciones entre las Sede Central y las Seccionales; reconocimiento de las capacidades, fortalezas y oportunidades de mejora de la institución como un todo y mejoramiento de la eficacia y eficiencia institucional.

Para el rector general de la Universidad Pontificia Bolivariana, el padre Diego Marulanda Díaz, “esta renovación de la Acreditación Institucional de Alta Calidad Multicampus es el resultado de la fidelidad a nuestra tradición humanista, a la propuesta de valor de formación integral, a la investigación pertinente y a la conexión con la innovación y el emprendimiento; además es el reconocimiento a nuestro relacionamiento estratégico con las comunidades, las capacidades del empresariado, las Universidades y el Estado”.

Estos reconocimientos multicampus dan garantía de que los procesos y el funcionamiento se está realizando bien en todos aquellos lugares del territorio nacional en donde la universidad o la institución acreditada desarrolla programas o proyectos.

La Universidad Pontificia Bolivariana, con su sede central en Medellín, sus seccionales, Bucaramanga, Montería y Palmira, y su presencia en los territorios del país con el programa de Etnoeducación, da cuenta de su impacto de transformación social y humana.

“Este reconocimiento es un punto de partida para seguir comprometidos con la calidez humana, la calidad académica, con el mejoramiento continuo y con una visión de excelencia que nos posicione como una Universidad que imagina y crea conjuntamente soluciones a los problemas de la condición humana y el planeta”, añade el rector general de la UPB, el padre Diego Marulanda.

El Pbro. Raúl Jordán Balanta, rector de la UPB Seccional Palmira, expresó que “como una sola familia UPB, hoy agradecemos a Dios la renovación de la reacreditación institucional Multicampus. Es de gran importancia para toda nuestra comunidad reconocer que estamos haciendo bien la tarea y que este es un tiempo de gozo y alegría. Felicitaciones para todos los que han contribuido y participado en este proceso de reacreditación de alta calidad. Que Dios los bendiga y los anime a seguir cosechando nuevos frutos”.

Por su parte, el Pbro. Juan Camilo Restrepo Tamayo, rector de la UPB Seccional Montería, añade que “para la UPB es motivo de inmensa alegría recibir esta renovación de la acreditación de alta calidad a nivel Multicampus. La importancia de este acontecimiento radica en la reafirmación del compromiso con la calidad porque la excelencia nos inspira y porque día a día estamos empeñados en seguir mejorando y ser los mejores”.

En ese mismo sentido, el Pbro. Gustavo Méndez Paredes, rector de la UPB Seccional Bucaramanga, reiteró que “estos ocho años representan y demuestran la madurez en el modelo de docencia de la Universidad que tiene énfasis en investigación e innovación. De igual manera, representa un esfuerzo mancomunado del todas las seccionales y destacan una vez más a la Universidad como referente de calidad y excelencia educativa en el país”.

Contacto: César Alejandro Buriticá Arbeláez | Coordinador de Medios y Prensa |
Universidad Pontificia Bolivariana | +57(4) 354 45 44 Ext. 10827 | Celular: 300 399 78 64
cesar.buritica@upb.edu.co | www.upb.edu.co